

HÔTEL DE L'UNIVERS, Haïphong boulevard Amiral-de-Beaumont

NOUVELLES ET RENSEIGNEMENTS
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 26 juin 1895)

HAÏPHONG. — Mardi soir 18 courant à l'Hôtel de l'Univers, a eu lieu la première réunion des employés de commerce.

.....

NOUVELLES ET RENSEIGNEMENTS
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 29 juin 1899)

Le président de l'Association amicale de rapatriement* a l'honneur de vous informer que l'assemblée générale se réunira le jeudi 29 juin, à 9 heures du soir, à l'Hôtel de l'Univers.

.....

NOUVELLES ET RENSEIGNEMENTS
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 20 octobre 1899)

Le nombre de membres présent à la réunion du 13 courant, n'ayant pas été suffisant, le vice-président de l'Association amicale de rapatriement* a l'honneur de vous informer que l'assemblée générale se réunira le vendredi 27 octobre courant dans l'une des salles de l'Hôtel de l'Univers à 9 h du soir.

.....

NOUVELLES ET RENSEIGNEMENTS
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 23 mars 1900)

Réunion de l'Association amicale de rapatriement*.

Hôtel de l'Univers, Haïphong
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1901, II-934)

M^{me} Caillet.

Chronique régionale
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 21 avril 1901)

Réunion de la société musicale*

Association Amicale de Rapatriement
DES EMPLOYÉS DE L'INDOCHINE
Siège social : HAÏPHONG (Tonkin)
Procès verbal de l'assemblée générale du 7 juin 1901
(*L'Avenir du Tonkin*, 12 août 1901)

L'an mil neuf cent un, à huit heures et demie du soir, sur la convocation de son président, les membres de l'Association, dûment convoqués, se sont réunis dans une des salles de l'Hôtel de l'Univers.

.....

HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 14 août 1901)

l'Association amicale de rapatriement
Membres participants
M^{me} veuve Caillet, Hôtel de l'Univers.

La région
HAÏPHONG
(*L'Avenir du Tonkin*, 6 novembre 1904)

Sous toutes réserves, je crois savoir que les boys qui avaient tenté d'empoisonner des Européens à l'Hôtel de l'Univers seront relâchés incessamment faute de preuve.

Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 24 mars 1905)

Réunion des membres de l'Avenir du Prolétariat lundi dernier à l'Hôtel de l'Univers.

Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 3 juillet 1905)

Ivresse. — Un procès verbal pour ivresse publique a été dressé samedi dernier contre le né Saint Jacques, Indien qui est employé comme gardien à l'annexe de l'hôtel de

l'Univers. Conduit au poste de police, il a insulté le gérant de l'Hôtel et les agents qui ont dû se mettre plusieurs pour le maîtriser.

Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 12 novembre 1905)

Il a été oublié. — M. P., demeurant à l'hôtel de l'Univers, a déclaré au commissariat de police qu'il avait oublié son casque dans un pousse-pousse dont il ignorait le numéro.

Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 15 avril 1906)

Retraite aux flambeaux

La musique jouera un morceau devant la résidence-mairie et un morceau devant l'hôtel de l'Univers.

Chronique de Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 3 juin 1906)

Nos hôtels. — il semble que, pour le moment, une heureuse émulation semble régner parmi nos propriétaires d'hôtels. Voici d'abord madame Caillet qui transforme le rez-de-chaussée de sa grande annexe en un élégant restaurant ; les peintres et les maçons sont depuis plusieurs jours à l'œuvre, et madame Caillet espère pouvoir inaugurer ces salons vers le 15 juin. À cette époque, les salles du restaurant actuel seront au café.

D'autre part, d'ici peu, M. Guichat va faire remettre son hôtel entièrement, à neuf. Les chambres seront agrandies et entièrement refaites.

On nous affirmait même hier, que nous aurions l'hiver prochain des soupers concert les soirs de représentations théâtrales.

Chronique de Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 17 février et 10 mars 1907)

Retraite aux flambeaux

La musique jouera un morceau devant l'hôtel de l'Univers et un morceau devant l'hôtel des Colonies.

Hôtel de l'Univers, Haïphong
M^{me} Caillet.
(*Annuaire général de l'Indochine française*, 1910, p. 279)

HOTEL DE L'UNIVERS
M^{ME} CAILLET
PROPRIÉTAIRE
HOTEL DE 1^{er} ORDRE
CHAMBRES SPACIEUSES ET BIEN AÉRÉES
ÉCLAIRAGE ÉLECTRIQUE ET VENTILATEURS

Chronique de Haïphong
(*L'Avenir du Tonkin*, 7 août 1912)

LES PLAQUES DES RUES. — Si Haïphong, sous tant de rapports, pourrait servir de modèle à bien des villes, cela ne veut pas dire que tout y soit pour le mieux et exempt de reproches. C'est ainsi que l'étranger, débarquant pour la première fois dans notre ville, est considérablement gêné par le manque de plaques indicatrices au coin des rues.

Prenons un exemple absolument typique : au croisement des boulevards Paul-Bert et Amiral-de-Beaumont, il n'existe qu'une seule plaque, une seule, qui indique laconiquement : « Hôtel de l'Univers » avec une main désignant cet établissement. On avouera que c'est quelque peu insuffisant pour faire connaître aux passants le nom de deux rues des plus importantes.

Suite :

Annexe de l'Hôtel de l'Europe :

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Haiphong-Hotel_Europe.pdf